

# 2021年度CDE組教育の重点「コミュニケーション力の向上」

## ポップス!

No. 3

武蔵野東小学校

2021年12月17日金曜日



### ○「季節のおたよりに書こう!」の取り組み

夏のお便り、9月の敬老の日のメッセージに続き、今回は、年末・年始のお便り作りを行いました。

「年賀状と寒中見舞いの違い」「年賀状を書く意味」を学習したり、来年の干支や季節のイラストを考えながら作成しました。日頃あまり会えない人にメッセージを伝える大切なお便りです。

人とのつながりつまり「コミュニケーション」のひとつとしての取り組みでもあります。

1～3年生はiPadを使って、4～6年生は郵便はがきを使ってのお便り作りに取り組みました。



# 2021年度CDE組教育の重点「コミュニケーション力の向上」



## ○5・6年生「クリスマス会」を行いました

6年生がクリスマス会の企画をし、5年生に呼びかけをして実施しました。6年生は、内容についての話し合いやポスター作り、当日の司会進行やはじめと終わりの言葉を担当しました。5年生は、各クラスの演目をクラスで話し合ったり、友だちを練習にさそったりとコミュニケーションを深めながら行いました。

出し物の中には、ピアノ演奏、手品、クイズ、ダンス、バイオリン演奏、タップダンス、ウクレレ演奏など得意なものを発表する児童もいて、大いに盛り上がりました。



## ○教育の重点に基づいた動画を作成しました

あとわずかで冬休み。冬休み中の時間を利用してみていただけるように動画を作成しました。

分かりやすく楽しい動画を作成するため、先生たちも話し合いを重ねて工夫して作った動画です。ご家庭用には12月20日月曜日19時に配信予定です。ぜひご活用ください。



冬休みは、年末年始の挨拶をはじめ、普段使わない挨拶や言葉を知るいい機会（コミュニケーション力の向上のチャンス）がたくさんあります。季節のことはもの名前をたくさん覚えてコミュニケーションの幅を広げていきましょう。

